飯野小学校 学校便り



√」、 翼ひろげて はるかな未来へ

NO. 20 2024年11月27日

教育目標

「気付き、考え、実行する 子どもの育成」

芸術の秋



応援ありがとうございました

11月19日に行った持久走記録会には多くの保護者の方々に 録会には多くの保護者の方々に 来校していただき、ありがとうご さいました。少し肌寒い天候では ありましたが、子どもたちはこれ までの練習の成果を発揮してま 一杯頑張りました。どの児童もこ の行事を通して、体力面で大きく



成長することができました。また、「最後まであきらめない」、「友達の頑張りを応援する」といった心の成長も見られました。

秋の香り

校地西側にある「友朋の庭」には花梨 (カリン)の木があります。毎年、大き な実がなり、ほのかに甘い香りを漂わせ ています。休み時間には子どもたちが秋 の香りを楽しんでいます。



歯磨き教室

健康な歯を保つために、歯磨き教室を全学年で行っています。養護教諭が正しい歯の磨き方や、磨き残しをしないために気を付けることなどを指導しています。実際に鏡を使って自分の歯を見ながら歯磨きの練習もしています。

今回学んだことを心がけて日々の歯磨きをすることができるように、これからも続けて声をかけていきます。ご家庭におかれましても、食後の歯磨きについてのご指導を引き続きお願いいたします。





書き初め教室

3~6年生は、外部講師にご指導を受けながら書き初めの練習に取り組みました。講師の丹治先生は、かつて県の書道研究会の会長をつとめられた方です(川俣町立福田小学校の校長でご退職)。基本的な筆の運びはもとより、止め、はれ、



などの細部にわたって一人一人にご指導をいただきました。 ご指導をいただいたこと活かして、冬休みの書き初めを頑張 ってほしいと思います。